

Studioszene 2023: Jetzt Early Bird Ticket sichern

The poster for the Studioszene 2023 event features a dark blue background with faint, glowing audio-related icons like a microphone, headphones, and sound waves. At the top left, the dates '17. - 19. OKTOBER 2023' and location 'HAMBURG MESSE' are displayed in white. The main title 'STUDIOSZENE' is in large, bold, white letters, with a microphone icon integrated into the letter 'O'. Below it, 'DAS LIVE-EVENT' is written in white. To the right, the tagline 'NETWORKING. GEAR. KNOW-HOW.' is in bright green, glowing text. A green-bordered box on the right contains the text 'JETZT TICKET SICHERN!' in white. The names of the speakers are listed in white: 'JAYCEN JOSHUA [BEYONCÉ, SNOOP DOGG]', 'WARREN HUART [PRODUCE LIKE A PRO]', and 'JILL ZIMMERMANN [ALEXISONFIRE, ALICE COOPER]', followed by '+ WEITERE TOP-SPEAKER!'. At the bottom, there are social media handles for 'Studioszene' and 'sound.and.recording', and a 'POWERED BY' logo for 'LEaTcon'.

Die Studioszene – Das Community-Event für Audio Engineers, Producer und Home-Recorder – findet gemeinsam mit der LEaT con vom 17. bis 19.10.23 auf der Messe Hamburg (Halle B6) stattfindet. Vor Ort zeigen euch die Profis der Audio Branche in über 30 Masterclasses und Workshops, wie ihr eure Recording-, Mixing-, Mastering- sowie Producing-Skills auf das nächste Level hebt. Außerdem präsentieren die Top-Audio-Brands ihr brandneues Gear direkt live vor Ort.

In den Masterclasses zeigen etablierte Engineers und Producer, wie ihr euren Workflow verbessert und in Zukunft auf einem höheren Niveau produziert. Bestätigt sind bereits: Jaycen Joshua (Beyoncé, Snoop Dogg), Warren Huart (Produce Like A Pro), Moritz Enders (Silbermond), Jill Zimmermann (Alexisonfire), Quarterhead (Wincent Weiss), Stefan Betke (Soft Cell, Alphaville), Hans-Martin Buff (Scorpions, Peter Gabriel) sowie Wanja Bierbaum (Nina Chuba). Weitere Namen folgen.

Sichere dir jetzt eines der beliebten 3 Day Masterclass-Tickets zum Early-Bird-Preis. Mit diesem Ticket hast du Zugang zu unserem exklusiven Masterclass-Programm mit Jaycen Joshua, Warren Huart und Co., sowie zur Ausstellung mit den Top-Audio-Brands und unserer Gear Stage, auf der Q&A-Sessions mit den Speakern sowie Workshops und Produktdemos stattfinden. Ihr müsst allerdings schnell sein! Die Early-Bird-Tickets mit Masterclass-Zugang sind auf 50 limitiert. Ihr möchtet die Masterclasses nicht besuchen? Dann ist das 3 Day Early Bird Ticket für euch die

Jetzt Early Bird Ticket für die Studioszene 2023 sichern

Mittwoch, 07. Juni 2023 18:00

erste Wahl. Für alle, die die Studioszene nicht an allen drei Tagen besuchen können, gibt es auch ein 1 oder 2 Day Ticket mit dem Besuch der Masterclasses als Zusatz-Option.

Sichert euch jetzt das passende Ticket für das Community-Event der Pro-Audio-Branche unter [diesem Link](#).

Das bietet euch die Studioszene:

- Spannende Masterclasses, Workshops und Produkt-Präsentationen
- Q&A-Sessions mit den Top-Speakern der Studioszene
- Gear-Highlights der Aussteller
- Networking: Vernetzt euch in der Audio-Branche
- 3-Tage-All-Inclusive-Catering von Käfer

Das lernt ihr:

- Wie ihr eure Recordings im Studio verbessert
- Tipps & Tricks, die eure Mixing-Skills auf das nächste Level heben
- So bringt ihr euer Mastering auf ein Top-Niveau
- Wie ihr euer Producing & Songwriting optimiert

www.studioszene.de